

## Herren Hessenliga Gr. Süd-West

TTC Hausen 1975 : TuS 1883 Nordenstadt  
Samstag, 16.03.2024, 18:30 Uhr

### Wagner tütet den Sieg für den TTC Hausen 1975 ein

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagabend, als Tobias Wagner den Matchball für die Gastgeber des TTC Hausen 1975 im Punktspiel der Herren Hessenliga Gr. Süd-West einfuhr und der Sieg der Mannschaft damit unter Dach und Fach war. Bittere Mienen gab es dagegen beim Gastteam TuS 1883 Nordenstadt, welches eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 18:23) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag William Maybanks, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 17. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 20:14.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten Maybanks / Horn beim 3:0 gegen Burkard / Schopf. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Laux / Wagner gewannen gegen Schug / Rauck mit 3:2. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Eher wenig Gegenwehr bekam William Maybanks bei seinem Sieg in drei Sätzen von Liam Rauck. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Sebastian Laux seinem Gegner Marian Schug letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Auf Messers Schneide stand danach das im Voraus gemäß der Maßzahl für die Spielstärke als ausgeglichen erwartete Spiel zwischen Christopher Horn und Leon Schopf, bevor sich der Gastspieler mit 11:9, 12:14, 8:11, 11:7, 9:11 durchsetzte. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Tobias Wagner über die 1:3-Niederlage gegen Rick Burkard hinweggetröstet werden musste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Probleme zu Beginn des Spiels musste William Maybanks zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Bei der 1:3-Niederlage gegen Liam Rauck hatte Sebastian Laux nur im ersten Satz eine Chance. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Laux nun bei 0:8, während Rauck bislang 19 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Christopher Horn sein Match gegen Rick Burkard noch mit 7:11, 7:11, 11:8, 11:9, 11:9. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Tobias Wagner kam mit der Spielweise von Leon Schopf am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der TTC Hausen 1975 nun 8 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 4 Unentschieden auf dem Konto, während der TuS 1883 Nordenstadt nach der Niederlage jetzt 12 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen Eintracht Frankfurt II (TTC Hausen 1975) bzw. gegen den TTC Königstein 1948 (TuS 1883 Nordenstadt).

#### Statistik:

##### TTC Hausen 1975

Doppel: Maybanks / Horn 1:0, Laux / Wagner 1:0

Einzel: W. Maybanks 2:0, S. Laux 0:2, C. Horn 1:1, T. Wagner 1:1

**TuS 1883 Nordenstadt**

Doppel: Burkard / Schopf 0:1, Schug / Rauck 0:1

Einzel: M. Schug 1:1, L. Rauck 1:1, R. Burkard 1:1, L. Schopf 1:1